

**BÜHNE**

## Start der Proben zu Erfolgsstück von Felix Mitterer

Der Osttiroler Lucas Zolgar spielt eine Hauptrolle in „Kein Platz für Idioten“, inszeniert von Regisseur Klaus Rohrmoser. Das Volksstück über den an den Rand gedrängten Bauernburschen hat am 22. April in Bruneck Premiere. Am 10. Juni gibt es ein Gastspiel in Lienz.

Bruneck, Lienz – Für den Dölsacher Schauspieler Lucas Zolgar erfüllt sich ein Jugendtraum: Er schlüpft in die Rolle des behinderten Wastl in Felix Mitterers Erfolgsstück „Kein Platz für Idioten“, das am 22. April um 20 Uhr im Stadttheater Bruneck Premiere hat. Der Part dieses Außenseiters, den der Autor 1977 bei der Uraufführung und dann noch über 200-mal selbst spielte, erfordert Einfühlungsvermögen.

Nun haben die Proben begonnen. Der renommierte Regisseur Klaus Rohrmoser wird das aufrüttelnde Volksstück so auf die Bühne bringen, wie es bisher nie zu sehen war. Er sagt über die Produktion: „Für mich ist es eine spannende Herausforderung, diesen Klassiker des modernen Volkstheaters zu inszenieren und mit einer aufregenden Besetzung diesem zwar bekannten, aber ungemein berührenden und aktuellen Stoff noch die ein oder andere neue Farbe zu entlocken.“



In Hauptrollen: Lucas Zolgar und Peter Mitterrutzner © Gasperi (v. l.).

Aber nicht nur in Südtirol, auch in Osttirol wird das berührende Stück zu sehen sein. „Am 10. Juni gibt es ein Gastspiel in Lienz, veranstaltet von der Stadtkultur Lienz“, verrät Zolgar. (func)